

V. NOTAS EXPLICATIVAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS INTERMEDIOS

1. Criterios contables

Estados Financieros Consolidados Intermedios Condensados

Los criterios contables y métodos de consolidación aplicados en la preparación de estos Estados Financieros Intermedios Consolidados Condensados coinciden en su totalidad con los utilizados en la elaboración de las Cuentas Anuales Consolidadas del Grupo UNIPAPEL del ejercicio anual finalizado el 31 de diciembre de 2008.

Estados Financieros Individuales Intermedios

Los criterios contables aplicados en la elaboración de los estados financieros individuales intermedios son los contemplados en el Plan General de Contabilidad en vigor, aprobado mediante el Real Decreto 1514/2007, de 16 de noviembre de 2007 (en adelante "NPGC").

Unipapel, S.A. decidió aplicar como fecha de transición al NPGC el 1 de enero de 2008. Por este motivo en el presente informe financiero semestral, a diferencia del ejercicio anterior, sí que se incluye información comparativa individual correspondiente al mismo periodo del ejercicio 2008.

2. Comentarios acerca de la estacionalidad o carácter cíclico de las transacciones

El Grupo, históricamente, realiza un porcentaje mayor de su cifra de negocios en los primeros seis meses del ejercicio, en comparación con el segundo semestre, siendo los resultados del primer semestre superiores a los del segundo, por la propia estacionalidad de la cifra de ventas (en línea con el sector) y el margen asociado a las mismas.

3. Partidas de carácter inusual, atendiendo a su naturaleza, importe o incidencia

No se han producido tales partidas durante el periodo.

4. Estimaciones y juicios contables

Las estimaciones y juicios contables utilizados durante el período comprendido entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2009 se han aplicado de manera uniforme con respecto a los empleados en la formulación de las Cuentas Anuales Consolidadas de la Sociedad correspondientes al ejercicio 2008, los cuales se detallaron en la memoria de las Cuentas Anuales Consolidadas de la Sociedad de dicho ejercicio.

Las estimaciones y juicios contables utilizados se han realizado en función de la mejor información disponible sobre los hechos analizados en la fecha de elaboración de los estados financieros intermedios adjuntos, si bien es posible que acontecimientos que pudieran tener lugar en el futuro obliguen a modificarlas en próximos períodos, lo que se haría de forma prospectiva, reconociendo los efectos del cambio de estimación que, en cualquier caso, se considera no tendrían un efecto significativo en los correspondientes estados financieros futuros.

5. Emisiones, recompras y reembolsos de valores representativos de la deuda o del capital de la Sociedad

Durante el periodo no ha habido emisiones o reembolsos significativos de deuda.

Asimismo, durante el período, el Grupo ha incrementado su cifra de autocartera en 6 miles de acciones ascendiendo al cierre del primer semestre a un número total de 333 miles de acciones propias.

6. Dividendos pagados

La información correspondiente a los dividendos pagados ha sido desglosada en el presente Informe Financiero Semestral, en concreto en su capítulo IV – Información Financiera Seleccionada, apartado 12.

7. Importe de la cifra de negocios y resultado de los segmentos

Esta información ha sido desarrollada en el presente Informe Financiero Semestral, en concreto en su capítulo IV - Información Financiera Seleccionada, apartado 15.

8. Hechos posteriores

El Consejo de Administración, en su reunión del 7 de julio, acordó nombrar Consejero Delegado de la Sociedad a D. Millán Álvarez-Miranda Navarro.

El día 7 de agosto de 2009 se llevó a cabo el cierre de la compra de la empresa distribuidora de complementos de informática Adimpo, S.A., tras cumplirse la condición suspensiva de aprobación de la operación por parte de la Comisión Nacional de la Competencia.

Esta operación supone para el grupo Unipapel incrementar en un 300% su cifra de negocios y duplicar su beneficio por acción.

El precio pagado ha sido de 45,5 millones de euros, parte del cual se ha efectuado mediante la entrega de 317.000 acciones de Unipapel, S.A. que la Sociedad tenía en autocartera.

La operación ha sido financiada mediante un préstamo concedido por las entidades BBVA, Banco Pastor, Banco Santander, La Caixa y Banco Sabadell por importe de 30 millones de euros y el resto, con fondos propios de Unipapel, S.A.

9. Variaciones en el perímetro de consolidación

No se han producido variaciones en el perímetro de consolidación.

10. Cambios habidos en los activos y pasivos contingentes

Durante el periodo no se han producido cambios significativos en la situación de los activos y pasivos contingentes.

11. Adquisiciones y enajenaciones de inmovilizado material

Durante el periodo se han adquirido elementos de inmovilizado material por importe total de 4,5 millones de euros, principalmente relacionados con la construcción de un nuevo almacén en la fábrica de Tres Cantos (Madrid), que posee la dependiente Unipapel Transformación y Distribución, S.A.

12. Compromisos de compra de elementos de inmovilizado material

Al 30 de junio de 2009, no existen compromisos de compra de elementos de inmovilizado material significativos.

13. Transacciones con partes vinculadas

Esta información ha sido desarrollada en el presente Informe Financiero semestral, en concreto en su capítulo IV - Información financiera seleccionada, apartado 18.